

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - Jeudi 19 juin 2025



RABASTENS-DE-BIGORRE : UN NOUVEAU PÔLE MÉDICAL POUR MIEUX RÉPONDRE AUX BESOINS DU TERRITOIRE

Ce projet ambitieux répond à une double nécessité : remplacer les locaux vétustes du groupe médical actuel et offrir un outil moderne et fonctionnel aux professionnels de santé. Il s'inscrit dans une volonté forte d'améliorer l'accès aux soins de proximité pour l'ensemble des habitants.

Un projet au service de la population

Le futur pôle médical aura pour objectifs de :

- Faciliter l'accès aux soins pour tous, grâce à des équipements adaptés et accessibles ;
- Accueillir un plus grand nombre de professionnels de santé (médecins généralistes, infirmiers, spécialistes, etc.) ;
- Offrir un environnement de travail moderne et performant aux praticiens.

Un bâtiment pensée pour l'avenir

Le nouveau pôle médical sera implanté rue des Bourdalats, à l'entrée du site de l'EHPAD Curis Sembres. Il s'agira de la réhabilitation de l'ancienne maison de fonction de 196 m² – aujourd'hui inoccupée – complétée par une extension de plain-pied de 195 m². L'ensemble représentera une surface totale de 391 m².

Le bâtiment comprendra :

- Un accueil spacieux et confortable,
- 10 salles de consultation,
- Des espaces d'attente,
- Des salles de réunion pour les équipes médicales.

Le cabinet Goubert & Landes, maître d'œuvre du projet, veille à concevoir un espace à la fois fonctionnel, évolutif et adapté aux besoins futurs du territoire.

Calendrier et budget :

- **Début des travaux** : mars 2025
- **Livraison du bâtiment** : janvier 2026
- **Montant des travaux** : 1 100 000 €

UN PROJET INSCRIT DANS UNE STRATÉGIE DE SANTÉ TERRITORIALE

Ce projet de construction du pôle médical à Rabastens-de-Bigorre s'inscrit dans un programme global d'investissements en faveur de l'offre de soins de proximité, aux côtés de la rénovation et de l'extension de la maison paramédicale [1], ainsi que de la construction d'un bâtiment dédié à l'accueil d'un scanner et d'un IRM [2], ces deux derniers projets étant situés sur le site de la Maison de santé pluriprofessionnelle de Vic-en-Bigorre.

1

UNE MAISON PARAMÉDICALE À VIC-EN-BIGORRE

Extension de la Maison de Santé Pluriprofessionnelle, incluant la rénovation complète d'un bâtiment afin de créer un espace de 332 m² destiné à accueillir de nouveaux cabinets médicaux et paramédicaux.



Début des travaux :
Sept. 2025

Coût du projet :
850 000 € HT

2

CONSTRUCTION D'UN BÂTIMENT POUR L'ACCUEIL D'UN SCANNER ET D'UN IRM

L'extension du service de radiologie au sein de la Maison de Santé portera sur une surface de 150 m². Elle permettra l'installation d'équipements de pointe, tels qu'un scanner et une IRM. Ces nouveaux dispositifs d'imagerie médicale représentent un élément clé du projet de santé du territoire.



Début des travaux :
Juillet 2025

Coût du projet :
1 350 000 €

CONSTRUCTION D'UN PÔLE MÉDICAL À RABASTENS DE BIGORRE

L'ancienne maison de fonction de l'EHPAD CURIS SEMBRES, aujourd'hui inoccupée, est en cours de réhabilitation pour devenir un pôle médical moderne de 391 m².





Contact Presse :

Service Communication

sebastien.saintpicq@adour-madiran

| 06 76 16 77 45

Contact Services Techniques :

Florent Lassalle

florent.lassalle@adour-madiran.fr

| 06 32 22 52 69